

IGS Mutterstadt Bundessieger



Über 400 Zukunftsideen haben Jugendliche im Schuljahr 2006/07 bundesweit bei Jugend denkt Zukunft in ihren Patenunternehmen entwickelt. Die drei besten Schulklassen wurden am 12.12.2007 in Berlin in Anwesenheit von Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen ausgezeichnet und bekamen je einen Gewinnerscheck über 5.000 Euro überreicht. "Jugend denkt Zukunft stärkt Souveränität und Selbstbewusstsein der Jugendlichen", sagte die Bundesfamilienministerin in ihrem Grußwort. "Die Initiative vermittelt den jungen Menschen nicht nur handfeste Schlüsselqualifikationen, die sie für ihren erfolgreichen beruflichen Lebensweg brauchen, sie weckt auch ihren Erfindergeist und ihren Mut zu neuen Wegen. Das zeigen die beeindruckenden Ergebnisse aus den Innovationsspielen ganz deutlich." Zum Beispiel der "Katamaran Solaris", ein solarbetriebenes Frachtschiff der Zukunft, für das die Schülerinnen und Schüler der Integrierten Gesamtschule Mutterstadt und ihr Patenunternehmen, die BASF Aktiengesellschaft, einen der bundesweiten Preise erhalten haben: Das Schiff kann dank seines Wasserstrahltriebwerkes und eines riesigen Segels, das die Windenergie in großer Höhe nutzt, extrem hohe Geschwindigkeiten erreichen und ist gleichzeitig völlig unabhängig von fossilen Brennstoffen. Die IGS bereitete ihren am Projekt beteiligten 21 Schüler/innen nach ihrer Rückkehr aus Berlin am Freitag, 14. 12., einen kleinen Empfang, bei dem die Direktorin den herausragenden Erfolg würdigte.

(Amtsblatt vom 20. Dezember 2007)